

<p style="text-align: center;">Gruppe Hannoversche Linke (Antrag Nr. 1579/2007)</p>
--

Eingereicht am 11.06.2007 um 11:40 Uhr.

Ratsversammlung

Antrag der Gruppe Hannoversche Linke zur Einführung eines Passivhausstandards bei Neubauten

Die Stadt Hannover schreibt zukünftig in ihren Bebauungsplänen und städtebaulichen Verträgen ausschließlich eine Bebauung in Passivhausstandards fest. Dazu gehört eine solare Bauleitplanung mit weitgehender Ausrichtung der Neubauten in Nord/Süd-Richtung.

Begründung:

In Teilbereichen hat die Stadt Hannover bereits die Bebauung im Passivhausstandard bereits umgesetzt, wie z. B. in Hannover - Wettbergen. Angesichts der hohen Energiepreise wird sich die Bebauung im Passivhausstandard innerhalb weniger Jahre amortisieren. Eine solare Bauleitplanung ermöglicht zukünftig eine passive und aktive Nutzung der Solarenergie. Statt eine Festlegung der genauen Dachpfannenfarbe sollte eine aktive Nutzung der Dachflächen für eine Solarthermenanlage oder Fotovoltaikanlage im B-Plan festgeschrieben werden.

Ludwig List
-Gruppenvorsitzender-

Hannover / 15.06.2007